



# Éxito total en San Javier: Gobierno despliega a servicios públicos y beneficia a cientos de personas en un solo día

La actividad, organizada por la Delegada Presidencial Aly Valderrama, en conjunto con el alcalde Jorge Silva, permitió acercar soluciones concretas a la comunidad, destacando operativos de vacunación y postulaciones al Subsidio Eléctrico.

El frontis del Teatro Municipal de San Javier fue escenario de una nueva Plaza Ciudadana, instancia organizada por la Delegación Presidencial Provincial de Linares, con el apoyo de la Municipalidad de San Javier, en la que se desplegó un completo operativo de Gobierno en Terreno con el objetivo de facilitar el acceso de vecinas y vecinos a diversos servicios públicos. Desde las 10:00 hasta las 14:00 horas, instituciones como FONASA, INDAP, Registro Civil, Seremi de Salud, Sernameg o CONAF, entre otras, atendieron en terreno diversas consultas y requerimientos, permitiendo resolver trámites de manera ágil y directa, en beneficio de la comunidad sanjavierina.

En la ocasión estuvieron presentes distintas autoridades locales y regionales, entre ellas; el seremi de Justicia y Derechos Humanos Guillermo Miño, la seremi de Gobierno Nataly Rojas, la seremi de Salud Carla Manosalva, directores de servicio como Andrés Salas de SERNAC.

En representación del municipio acudieron el alcalde Jorge Silva, y concejales de la comuna de San Javier, quienes recibieron consultas y acompañaron a la comunidad.

La Delegada Presidencial Provincial, reafirma una vez más, el compromiso de un Gobierno y un Estado más presente, cercano y resolutivo, llevando la oferta pública a los territorios y promoviendo el bienestar de las comunidades locales. “Estamos muy contentos con este Gobierno en Terreno que se ha realiza-

do en la comuna, porque además de contar con más de 10 servicios públicos presentes en este dispositivo, tenemos la presencia de autoridades regionales, así como de concejales que también han acompañado, donde se refleja cómo el Gobierno puede trabajar en concordancia con la comunidad. Hasta el momento van más de 100 atenciones y apenas son las 12 del día, todavía nos quedan más de dos horas, por lo tanto, es un escenario muy bueno y auspicioso para la Comunidad de San Javier”.

En esta oportunidad, el equipo de la Delegación también estuvo apoyando las postulaciones a la tercera convocatoria del Subsidio Eléctrico, cuyo plazo finaliza el 14 de julio. Esta ayuda estatal busca aliviar el gasto en energía de los hogares más vulnerables y ha sido ampliamente valorada por la ciudadanía.

Por otra parte, la máxima autoridad comunal indicó que, “quiero felicitar primero a Aly Valderrama, nuestra delegada presidencial provincial, haciendo este gesto del Gobierno de acercarse a la comunidad y haciendo estos espacios para consultas, respuestas y todo lo que significa”.

Uno de los hitos de la jornada fue la presencia un equipo de la Seremia de Salud, que se sumó con un operativo de vacunación contra la influenza, permitiendo a decenas de personas acceder a la dosis en forma gratuita.

“Me parece muy bueno, sobre todo a para una persona que viene llegando a la comuna como yo que ven-

go con mi hija de Talca. Le pasaron mucha información necesaria, lo cual es súper bueno, que la comunidad se interese en las cosas que pasan o le interesen de los subsidios que hay”, comentó Jacqueline Silva, vecina de San Javier.

Gobierno en Terreno es una iniciativa del Gobierno de Chile que busca descentralizar la atención de servicios públicos, trasladando el Estado hacia los territorios. A través de este programa, se promueve la equidad en el acceso, la participación ciudadana y la solución concreta de necesidades, con un enfoque centrado en las personas.

